

2021

Voeux du président



Chères frères et sœurs,

Quand, l'année 2020 a commencé, aucun de nous n'aurait pu prévoir ce qu'elle aurait été après avoir souhaité nos meilleurs vœux de santé et de bien-être. La COVID 19 nous a surpris et malmenés à bien des égards. Mais par sa grâce, Dieu a été à nos côtés au milieu de la peste. Nous avons pu constater ses bienfaits car l'Église a pu continuer dans la mission interne et externe en gardant le contact avec ses membres par RVM et les médias sociaux. Les temples ont été fermés pour un temps, mais l'Église était ouverte.

Nous avons eu plusieurs de nos membres qui ont été touchés par la COVID 19, mais très peu se sont endormis pour attendre le grand matin de la joyeuse espérance. Aux proches de ceux-là, nous souhaitons bon courage avec la consolation que le Dieu de paix accorde à ses enfants. Tout comme Job, on peut ne pas comprendre ce qui arrive, les desseins de Dieu resteront toujours impénétrables, mais son amour pour nous est infini. Aucune de ses brebis ne sera perdue.

Nous remercions grandement notre Seigneur et Dieu pour ses compassions envers nous. L'année s'achève, une autre se pointe à l'horizon, nous gardons bon espoir. Les choses ne seront peut-être plus jamais comme auparavant, mais nous avancerons par la foi sachant que Dieu est aux commandes. La tempête peut faire rage, l'ordre ne change pas : « Passons à l'autre bord ! »

L'administration de l'église se joint à moi pour remercier tous ceux qui ont prêté main forte en nous aidant à faire face à la crise sanitaire de plusieurs manières. Que Dieu bénisse abondamment ceux-là. Nous adressons nos meilleurs vœux pour 2021 à chaque membre, souhaitant une augmentation de la foi, une persistance dans la persévérance et une détermination sans pareille pour arriver debout jusqu'au retour de Jésus. Son approche se fait sentir.

Puisse Dieu nous aider tous à nous redresser en voyant ce qui se passe et nous tenir prêts pour les autres crises à venir. Restons éveillés, attentifs, priant sans cesse et nous détournant de tous nos péchés.

Maranatha !

Bonne et Heureuse Année

Le Président de l'Église Adventiste
du Septième jour de la Guadeloupe
Pasteur DUFAIT Pierre

